



■ CIENCIA

Investigadores de Odontología prueban nuevas técnicas para diagnosticar las caries

Investigadores de la Clínica de Odontología de la Universidad de Salamanca están trabajando en un estudio sobre la aplicación de técnicas de fluorescencia láser para realizar diagnósticos tempranos de caries. Según explica el investigador principal del estudio, Joaquín Francisco López Marcos, las técnicas actuales no permiten diagnosticar las caries cuando aún son incipientes, un problema al que este equipo de investigación quiere hacer frente con el uso del láser de fluorescencia y la cámara de fluorescencia, así como la aplicación de un nuevo protocolo de actuación internacional. Según recoge la agencia científica "Dicyt", estudio tendrá dos fases, por un lado se comprobará la efectividad de los nuevos métodos tecnológicos y, por el otro, se llevará a cabo un estudio clínico en pacientes. La investigación, que está financiada por la Fundación Samuel Solórzano, podría suponer un gran avance en el campo de la Odontología.